



## Trait d'union n° 15 – Avril, Mai, Juin 2024

Les Amis de la Croix Glorieuse de Dozulé

28, Route de l'église – St Jouin

<https://dozule-1980-1ereassociation.fr>



« Trouvez 3 personnes et récitez ensemble le chapelet... » 6<sup>ème</sup> ap. 21/12/72

« Méditez dans votre cœur ... » 44<sup>ème</sup> apparition – 2 /01/1976

En 1972, après avoir vu apparaître 6 fois le matin à 4h35 alors qu'elle était en prière à la fenêtre de sa chambre, une grande croix lumineuse dans le ciel de la haute butte de Dozulé, Madeleine Aumont voit apparaître Jésus à la sortie de la sacristie de l'église le soir du 27 décembre.

« Ce Jésus d'amour, plein d'amour, de douceur, de bonté, resplendissant de Lumière »

Puis elle revoit Jésus quelques mois plus tard dans la chapelle attenante à l'école St Joseph. C'est la 8<sup>ème</sup> apparition, le 12/06/1973 : « **Ayez la bonté de venir ici chaque premier vendredi du mois, Je vous visiterai jusqu'à l'élavation de la croix glorieuse** ».

C'est lors de ces visites que Jésus va délivrer son message à Madeleine pour l'humanité. A plusieurs reprises Jésus n'apparaîtra pas ou restera silencieux quand Madeleine doute, a peur ou ne fait pas ce qu'il lui demande.

Dans la liturgie, le premier vendredi du mois est spécialement consacré au Cœur de Jésus. Le vendredi, c'est aussi le jour de Vénus, la déesse de l'amour ; Vénus, la plus brillante des planètes, « l'étoile du berger ».



Ce 28 mars 2024 nous a donné l'impulsion de commencer à célébrer le 1<sup>er</sup> vendredi de chaque mois en souvenir de la demande de Jésus à Madeleine et **avec l'intention que la loi d'amour de Jésus se répande dans le monde entier**. Nous avons fait notre 1<sup>ère</sup> prière/méditation le vendredi 5 avril à 18h30. Nous proposons, pour ceux qui le désirent, une feuille de prières choisies selon les demandes de Jésus et de Madeleine, l'essentiel étant d'être tous unis à cette heure-là dans un « cœur à cœur » avec Jésus.

Nous connaissons la force de la prière à plusieurs. Jésus demande d'ailleurs dès la 6<sup>ème</sup> apparition que 3 personnes accompagnent Madeleine, le père L'Horset et 2 sœurs de l'école St Joseph diront le chapelet avec elle.

Nous vous invitons à nous rejoindre le vendredi 3 mai à 18h30.

Cette année, on observe que la fête du Sacré Cœur sera le 7 juin et ce sera le 1<sup>er</sup> vendredi du mois ! Le Sacré cœur est toujours fêté le 3<sup>ème</sup> vendredi après la Pentecôte.

Dans le message de Dozulé, deux neuvaines sont demandées. Nous avons choisi de les dire ici sous forme de prière :

- La prière des **mystères** donnés par St Michel à la 17<sup>ème</sup> apparition (voir article suivant)
- La prière des **promesses** données par Jésus à la 36<sup>ème</sup> apparition

Nous disons aussi :

- L'**humble prière**<sup>1</sup> enseignée par Jésus à Madeleine à la 10<sup>ème</sup>, à dire quotidiennement.
- Si ce temps de prière est un temps privilégié, il en existe bien d'autres comme Madeleine nous le dit : « **On n'est pas obligé de prier toute la journée car penser c'est prier** » ; **il s'agit ici de penser à Jésus**, « **c'est unir notre esprit à Dieu** » et « **si nous offrons toutes nos actions pour l'amour de Dieu c'est prier ... Si nous admirons la merveilleuse nature... le ciel étoilé** »<sup>2</sup>

Tous ces temps de « cœur à cœur » avec Jésus, propices à l'ouverture du cœur, sont notre force. Nous pouvons ainsi, chacun à notre place, influer sur des niveaux visibles et invisibles.

De plus en plus de sensibilités s'élèvent au niveau du cœur dans tous les domaines et permettent à l'homme d'aimer comme le cœur de Jésus nous aime, voir lettre aux amis 43<sup>3</sup>.



## Admirs la merveilleuse nature !



## Du chemin de croix au chemin de la croix glorieuse

Notre mot français chemin est issu du gaulois cammano et du latin camminus qui sont étymologiquement très proches. Ils signifient une voie, une route pratiquée pour communiquer, pour aller d'un lieu à un autre. Il permet de garder sa direction. Au sens figuré, il fait référence à une suite d'événements vécus par une personne.

Dans la religion catholique, il existe le chemin de croix. L'apôtre Jean dit que ce chemin de croix de Jésus est en même temps le chemin de gloire de Dieu.

A Jérusalem, des processions ont lieu vers le IV<sup>e</sup> et V<sup>e</sup> siècle, rythmées de chants. Mais c'est avec l'arrivée des franciscains en Terre Sainte vers 1220 que l'habitude se prend de se recueillir sur les lieux de la passion de Jésus à Jérusalem.

Ce chemin se structure ; il est jalonné d'épisodes présents dans les évangiles et d'autres venus par la méditation des fidèles.

Les 14 stations sont fixées au 17<sup>ème</sup> siècle par un franciscain italien. **A l'origine, il y aurait eu 7 stations** mais le nombre a varié selon les époques. Il est évident que le symbolisme du chiffre 7 pouvait correspondre à ce chemin menant à la résurrection.

En France, le chemin de croix prend son essor au début du 19<sup>ème</sup> par l'intermédiaire de prêtres de retour Italie après la Révolution française. Le Saint Siège avait officiellement promu cette

<sup>1</sup> <https://dozule-1980-1ereassociation.fr/les-demandes-de-jesus/#madpriere>

<sup>2</sup> <https://dozule-1980-1ereassociation.fr/extraits-des-cahiers-de-madeleine/#madpriere>

<sup>3</sup> <https://dozule-1980-1ereassociation.fr/28-mars-2024/>

pratique au 17<sup>ème</sup> et 18<sup>ème</sup> siècle. Celle-ci a lieu le vendredi Saint, prend le pas et l'emporte sur la célébration de la Résurrection. La messe pascale fut délaissée.

Le concile Vatican 2 remet en avant la veillée pascale et minimise la place de chemin de croix qui laisse dans l'ombre la nouveauté de la Résurrection. Jean-Paul II a essayé de remplacer les étapes sans référence biblique par celles citées dans les évangiles. Néanmoins ce sont les 14 stations traditionnelles qui continuent à être célébrées.

En 1958, à Lourdes, le chemin de croix est construit avec une 15<sup>ème</sup> station : « **Avec Marie, dans l'espérance de la Résurrection** ». Cette 15<sup>ème</sup> station est également présente dans la cathédrale moderne d'Ivry ou à Caggiano en Italie.

Le chemin de croix a donc toute une histoire selon les intentions de ceux qui le mettent en pratique.

Nous retenons surtout les 7 stations d'origine et les rappels récents par les papes Paul VI et Jean-Paul II de l'importance de la Résurrection qui prime sur la passion.

C'est ce que Jésus vient redire à Dozulé, le 28 mars 1975 quand il dit à Madeleine Aumont de répéter : « **Pourquoi pleurez-vous sur la mort de Jésus crucifié alors qu'aujourd'hui Il est vivant parmi nous ?** ». Ce qui nous amène tout naturellement à célébrer **le chemin de la croix glorieuse** qui s'est ouvert à Dozulé en respectant le message de Jésus et les mystères délivrés par St Michel. Il s'agit là de tableaux de la vie de Jésus : **l'incarnation, la nativité, le baptême et le St Jeûne, la croix et la passion, la mort et la sépulture, la Résurrection, l'ascension, la venue de l'Esprit Saint** et cette phrase donnée comme une prière perpétuelle : « **Par celui dont le nom a un règne éternel, de tout mal délivre-nous Seigneur** ».

Nous remarquons que les 8 premiers mystères correspondent à des passages de l'évangile. Le 9<sup>ème</sup> mystère quant à lui est nouveau.

Tous ces tableaux sont introduits d'une phrase en latin et une place particulière est faite à la Résurrection où Jésus apparaît vivant à Madeleine qui éprouve une grande joie comme lors de la 7<sup>ème</sup> apparition où Jésus apparaît pour la première fois.

A partir de la Résurrection, il n'y a plus de tableaux, il s'agit bien alors de Jésus vivant. Jésus s'adresse alors à Madeleine en français, lui dit que son message est terminé puis monte au ciel.

St Michel demande alors à Madeleine de faire une neuvaine composée des 9 mystères qui viennent de lui être enseignés avant d'aller rencontrer l'évêque pour lui donner le message complet. Il assure à Madeleine que « **les portes s'ouvriront et que le cœur de l'évêque fondra**<sup>4</sup> ». Cette rencontre sera empêchée...

Ces 9 mystères marquent donc **le début de la procession**<sup>5</sup> que nous proposons pour le 28 mars à 4h35 et sont présents, sur notre terrain, le long de la montée vers le bassin de purification, pour tous les pèlerins qui désirent méditer sur **ce chemin de Résurrection des esprits** comme l'annonce Jésus.

Ils symbolisent aussi **le chemin intérieur, la transformation**, que chacun de nous doit effectuer **pour trouver le Christ**.

<sup>4</sup> <https://dozule-1980-1ereassociation.fr/extraits-des-cahiers-de-madeleine/#17apeveque>

<sup>5</sup> Nous développerons la suite de la procession dans un prochain Trait d'Union

## Journée du 28 Mars 2024

Le journal, le Pays d'Auge a diffusé deux fois, cette année, l'invitation à la Fête Solennelle de la Croix Glorieuse que nous avions envoyée. Cela a permis à un couple de se joindre à nous.

Comme nous l'avions annoncé, notre **procession aux flambeaux** a bien eu lieu à **4h35**. La montée vers la croix s'est faite dans l'obscurité de la nuit, à la lueur des flambeaux. Quelques personnes étaient également présentes au pied de la croix au moment de notre prière. L'aube et le chant printanier des oiseaux ont accompagné notre retour vers la maison de Madeleine.



Après quelques péripéties liées notamment à la météo, nous avons pu placer notre « **chapelle de Lumière** » sur notre parking.

La journée s'est poursuivie sur notre terrain. Après un début d'après-midi pluvieux et calme, correspondant à la prière proposée à cette heure sur la Butte, nous avons eu plusieurs échanges avec différents pèlerins. Quelques-uns d'entre eux ont montré leur intérêt pour la nouvelle édition de notre Message sous forme de brochure et se l'ont procuré.

### Quelques nouvelles de Dozulé...

- **Mme Roque**, présidente des Amis de la Croix glorieuse de Paris est décédée le **15 décembre 2023**. Après la transcription de notre ouvrage en 1981, elle est à l'origine, en 1983, de la 1<sup>ère</sup> édition du message, chez un imprimeur, préfacé par le Père Manceau, pour une large diffusion. Elle organise les premiers cars pour les pèlerinages.
- L'Association Catholique de Dozulé, créée en 1993 par la famille de Suzanne Avoyne, a été dissoute en janvier 2024. **Mr Aubineau** qui en a été le président de 2011 à 2021, est décédé en mars 2024.
- Une nouvelle association, l'Arche Catholique de Dozulé a été créée en février 2024 : « ouverte à tous, elle travaille avec et pour l'église ».

### A méditer :



Il vaut mieux mettre son cœur dans la prière sans trouver de parole  
que trouver des mots sans y mettre son cœur  
Gandhi

**Merci de penser au renouvellement ou à l'adhésion pour l'année 2024 afin soutenir le travail de diffusion du message de Jésus à Dozulé**

